



# Semaine franco-allemande au collège

publié le 26/01/2023

Le 22 janvier 1963, fut signé le Traité de l'Elysée afin de mettre un terme à de nombreux conflits entre la France et l'Allemagne et ainsi marquer un renouveau de l'amitié entre les deux pays.

Pour fêter ce soixantième anniversaire et faire découvrir ce pays voisin si peu connu, les élèves germanistes de Madame Duffour ont réalisé des affiches sur les personnalités allemandes ainsi que sur l'Allemagne et ses Länder d'un point de vue touristique.

Les élèves du collège ont également pu découvrir lundi matin que la sonnerie d'intercours avait pris quelques sonorités germaniques avec le tube de Nena "99 Luftballons", de quoi rappeler quelques souvenirs aux adultes de l'établissement.

